

# 長柄の窓



## 音楽集会

24日(火)、今年度初めての音楽集会を行いました。子どもたちは教室から体育館へ移動する廊下でも、今月の歌「虹」を口ずさんでおり、体育館に到着すると、集会が始まる前から大合唱が響き渡るというちょっと感動的な光景が広がりました。

ミニコンサートでは、5年生が合奏を披露しました。リコーダー、鍵盤ハーモニカ、タンブリン、打楽器、キーボードなど、それぞれのパートが息をぴったりと合わせ、主旋律が引き立つよう音量にも工夫を凝らしながら、素晴らしい演奏を届けてくれました。

低学年の児童にとっては、ちょうどリコーダーや鍵盤ハーモニカの学習を始めたり、タンブリンに初めて挑戦したりしている時期でもあり、5年生の演奏は素敵な目標になったことと思います。

音楽集会風景

## 公民館や博物館のススメ

私が4月に邑楽町に着任し驚いたことのひとつが、公民館で行われている子ども向けの講座やイベントの充実ぶりです。一般的に公民館というと、大人や高齢者向けの講座が中心のイメージですが、邑楽町では子どもたちのための学びの場が豊富に用意されており、大変心強く感じています。

最近では「人生100年時代」「生涯にわたって学び続ける社会」といった言葉がよく聞かれます。一見すると大人へのメッセージに思えますが、そうした人材を育てるためには、むしろ小中学生のうちに「卒業してからも、ずっと学び続けていいんだよ」「学校以外にも学べる場所があるんだよ」と伝えていくことが大切だと考えています。

そうした学びの場として、図書館・博物館・公民館などがあります(実はどれも教育委員会が管理しています)。まもなく始まる夏休み、ぜひご家庭でも、邑楽町の多彩な講座やイベントをお子さんに勧めてみてはいかがでしょうか。

### 7月の行事予定

4日(金) 読み聞かせ	11日(金) 読み聞かせ
7日(月) 通学班会議	4年総合的な学習
8日(火) 縦割り班活動	16日(水) 大掃除
	17日(木) 表彰朝会
10日(木) 音楽集会 6年租税教室	18日(金) 終業式